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午前１０時００分 開会 

（出席議員 １４名） 

 

 

◎開会宣告 

○議長（西村昭教君） 御出席まことに御苦労に存じま

す。ただいまの出席議員は１４名でございます。これよ

り平成２５年第６回上富良野町議会臨時会を開会いた

します。 

 

 

◎開議宣告・議会運営等諸般の報告 

○議長（西村昭教君） 直ちに、本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおり

であります。 

○議長（西村昭教君） 日程に入るに先立ち、議会運営

等諸般の報告をいたさせます。 

事務局長。 

○事務局長（藤田敏明君） 御報告申し上げます。 

今臨時会は１１月１日に告示され、同日議案等の配付

をいたしました。今臨時会に提出の案件は、町長から提

出の１件であります。今臨時会の議案説明のため、町長

以下関係者の出席を求め、別紙配付のとおり出席してお

ります。以上であります。 

○議長（西村昭教君） 以上をもって議会運営等諸般の

報告を終わります。 

 

 

◎日程第１ 会議録署名議員の指名の件 

○議長（西村昭教君） 日程第１ 会議録署名議員の指

名を行います。 

会議録署名議員は、会議規則第１２０条の規定により、

議長において、 

３番  村 上 和 子 君 

４番  米 沢 義 英 君 

を指名いたします。 

 

 

◎日程第２ 会期決定の件 

○議長（西村昭教君） 日程第２ 会期決定の件を議題

といたします。お諮りいたします。 

本臨時会の会期は、本日１日間といたしたいと思いま

す。これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（西村昭教君） 御異議なしと認めます。よって、

会期は、本日１日間と決しました。 

 

 

◎日程第３ 議案第１号 

○議長（西村昭教君） 日程第３ 議案第１号 平成２

５年度上富良野町一般会計補正予算（第７号）の件を議

題といたします。提出者から提案理由の説明を求めま

す。 

総務課長。 

○総務課長（北川和宏君） ただ今上程いただきました

議案第１号 平成２５年度上富良野町一般会計補正予

算（第７号）につきまして提案の要旨を申し上げます。 

１点目は、防災用自家発電設備整備事業の事業費につ

いて、実施設計費の減額補正並びに工事請負費の追加補

正をするとともに、地方債の変更をお願いするものであ

ります。また、発電機の製造等に６カ月程度の期間を要

することから、当該事業が年度内に完成することが困難

なことから、あわせて繰越明許費の設定を行うものであ

ります。 

２点目は、商工会が実施するプレミアム付商品券発行

事業に対する助成措置を講ずるため、所要の経費につい

て補正をお願いするものであります。 

３点目は、第２１号橋架替工事に伴う実施設計費等に

ついて補正をお願いするものであります。 

４点目は道道吹上上富良野線の改修計画に伴い事前

に都市計画道路の見直しが必要なことから、変更手続き

に必要な都市計画区域現況図等の作成業務について補

正をお願いするものであります。 

以上申し上げた点を要素としまして、予備費から一定

額を充用することで補正予算を調整したところであり

ます。それでは以下議案の説明につきましては、議決項

目の部分のみを説明し、予算の事項別明細書につきまし

ては省略させていただきますので御了承願います。 

議案第1号平成２５年度上富良野町一般会計補正予算

（第７号）。 

平成２５年度上富良野町の一般会計の補正予算（第７

号）は、次に定めるところによる。 

歳入歳出予算の補正。 

第１条、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ１億

３，７２０万円を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳

出それぞれ６７億４，１２３万１千円とする。 

２、歳入歳出の補正の款項の区分及び当該区分ごとの

金額並びに補正後の歳入歳出予算の額は、「第１表 歳

入歳出予算補正」による。 

繰越明許費の補正。 
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第２条、繰越明許費の追加は、「第２表 繰越明許費

補正」による。 

地方債の補正。 

第３条、地方債の変更は、「第３表 地方債補正」に

よる。 

１ページをお開きください。 

第１表につきましては款ごとの名称と補正額のみ申

し上げます。 

第１表、歳入歳出予算補正。 

１、歳入。 

２１款町債、１億３，７２０万円。 

歳入合計は１億３，７２０万円であります。 

２、歳出。 

２款総務費、１億３，７２０万３千円。 

７款商工費、１，２００万円。 

８款土木費、２，０５０万円。 

１２款予備費、３，２５０万３千円の減。 

歳出合計は１億３，７２０万円であります。 

２ページをご覧ください。 

第２表、繰越明許費補正でありますが、冒頭概略を説

明させていただいておりますので、説明を省略させてい

ただきます。 

第３表、地方債補正でありますが、冒頭説明させてい

ただいたとおり、防災用自家発電設備整備事業のため、

限度額を１億４，７２０万円に変更するものであります。 

以上で議案第1号平成２５年度上富良野町一般会計補

正予算（第７号）の説明といたします。ご審議いただき

まして議決くださいますようお願い申し上げます。 

○議長（西村昭教君） これをもって提案理由の説明を

終わります。 

これより質疑に入ります。 

４番、米沢義英君。 

○４番（米沢義英君） 何点か質問させていただきま

す。まず最初に５ページの町債という形で、防災自家

発電設備の借り入れという形になるかと思いますが、

これは交付税等の算入等があるかと思いますが、算入

の充当率ほどのぐらい率としてなるのか、お伺いいた

します。２つ目には７ページの防災対策という形で、

実施設計費等が組まれました。この後の流れとして当

然議決事項の対象になるかと思いますが、当然入札、

臨時議会等があるかと思いますが、どの様な日程にな

るのかお伺いいたします。さらにお伺いしたいのは、

いわゆる防災の設備を設置するという事で、当然非常

時に備えた給油タンク等の残量を確保しなければなら

ないという説明でありますが、そこでお伺いしたいの

は、この４施設においてタンクの容量ですね、どのぐ

らいで、非常時にいわゆる３日間発電できるのを、残

量は常時どのぐらい維持しなければならないのかとい

うところを明確にしていただければというふうに思っ

ています。 

 次に９ページ目の商工振興費の中の、プレミアム商

品券発行という形になっておりますが、現在商工会員

と非会員。正会員と非会員の率はどのようになってい

るのかお伺いします。今後このプレミアム商品券発行

によって、内需の拡大を狙い、また消費者を含めた商

店街の活性化にもつながるという非常に大事な内容に

なっているかと思います。資料の中では参考で、営業

力強化の新たな取り組みという形の中で、商店街活性

化支援制度（街なか誘客）による会員の販促活動の活

発化という名目がうたわれております。これは具体的

に言いますとどのような内容になっているのかお伺い

しておきたいと思います。 

 次にお伺いしたいのは、この資料の中で、支出の部

分で雑費・アンケート調査他という形になっています

が、アンケート調査はどの範囲で実施されようとして

いるのかお伺いします。非常に今商店に至ってもです

ね、消費動向が流れるという形の中で、非常に景気の

不透明さもあって、大変苦戦しているというのが実態

かというふうに思います。そういうものも含めた、次

にお伺いしたいのは町としてですね、独自の、これか

らの商店街あるいは商工業を発展させるためのまちづ

くりをどうするべきかというところも含めた、アンケ

ート調査をですね別枠で今後する必要があるのではな

いかという事を、前にも申し上げたのですが、未だに

具体的になってきていない部分もあります。このプレ

ミアム商品券発行と合わせて商店街活性化の重要な流

れになり、どうゆう動向になっているのかという事を

知る重要な位置づけにもなると思うのです。そういっ

た意味ではそういったものをきっちりおさえながら、

上富良野町の商工振興をどうするかっていうところも

ですね、はっきり位置づけた中で、やっぱりこういっ

た調査も実施されなければ、こういった商品券の発行

に至ってもきりがないのではないかというふうにも感

じますので、その点明確にしていただければと思いま

す。 

 次に１１ページの都市計画総務費の中で、都市計画

の。道が道道吹上線の道路を整備するという形のそれ

に基づいた町の都市計画道路作成という形になってい

るかと思いますが、今後道に至ってはどこまでを改修

されようとしているのか、具体的にわかっている範囲
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でよろしいのですが、お伺いしておきたいというふう

に思います。お願いいたします。 

○議長（西村昭教君） 総務課課長答弁。 

○総務課長（北川和宏君）  ４番米沢議員の防災発電

機に関わります３点について。まず１点目の町債の充当

率でありますが、これについては、緊急防災減災事業１

００％起債事業でありまして、交付税の算入については

７０％ということでございます。２点目の契約締結に関

わっての議決等の必要云々という事でございますが、そ

の日程等についての質問でございますが、議会の議決を

賜りましてから指名委員会、それから縦覧・入札という

事で、今月下旬にですね入札を実施したいと考えており

まして、それを受けまして議会の議決をいただくような

準備を進めて参りたいと考えているところでございま

す。３点目の給油タンクの部分についてですが、今、既

存の施設のタンクの既設容量でございますが、役場につ

きましては３キロ。上富良野小学校については４キロと

いう事で、保健福祉総合センターについてはちょっと把

握をしておりませんが、相応のタンクの容量を設置して

いると思います。燃料の消費量を考慮すると、７２時間

運行するには間に合う容量だと考えておりますが、容量

の部分につきましては７２時間稼働に必要な量を確保

するよう維持していきたいと思っておりますので、ご理

解を賜りたいと存じます。以上です。 

○議長（西村昭教君） 産業振興課長答弁。 

○産業振興課長（辻剛君） ４番米沢議員の御質問にお

答えをさせていただきたいと思います。まず１点目の会

員の数という事でございますけれども、今現在正会員が

２６２、非会員が３ということでこの事業の対象数とし

ているところでございます。２点目の商店街活性化支援

制度、街なか誘客事業の具体的な取り組みという事でご

ざいますけれども、これにつきましてはそれぞれの商店

街が行います小イベントといいますか、夕市ですとか、

空き地を利用した夕市ですとか、そういうような事業に

対する助成事業という事になってございます。３点目の

アンケートの部分についてでございますけれども、こち

らの方の予算で示しておりますアンケート調査につき

ましては、あくまでもこの事業に対するアンケートの範

囲ということになってございまして、議員おっしゃった

とおり、今後の町としての商工業の方向性でありますと

かという事になりますと、また別だてのアンケート調査

をしながら、中・長期的な計画もたてながら進めていか

なければならない。そういうボリュームになってくるの

かなというふうに認識してございます。以上です。 

○議長（西村昭教君） 建設水道課長答弁。 

○建設水道課長（北向一博君）  ４番米沢議員の道道

の計画についての御質問にお答えいたします。 

 現時点で北海道から私どもに聞いておりますのは、区

間としまして、旧ダイイチスーパー、新ふじスーパーの

信号のある交差点の部分から、上富良野高校の所の交差

点をメインとしてですね、和田地先の方まで。すりつけ

の関係でどこまで行くのか、そこらへんについては詳細

は聞いておりませんけれども、現況の整備規格の関係で

すりつけ範囲が延びていくという事になっております。

以上です。 

○議長（西村昭教君） よろしいですか。再質問ござい

ませんか。はい。ほかにございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（西村昭教君） なければ、これをもって質疑を

終了いたします。討論を省略し、これより議案第１号を

採決いたします。 

本件は、原案のとおり決することに御異議ございませ

んか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（西村昭教君） 御異議なしと認めます。よって

本件は、原案のとおり可決されました。 

 

 

◎閉会宣告 

○議長（西村昭教君） 以上をもって、本臨時会に付議

された案件の審議は全部終了いたしました。これにて、

平成２５年第６回上富良野町議会臨時会を閉会といた

します。 

 

午前 １０時１７分 閉会 

 

+ 



 

 

 上記会議の経過は、議会事務局の調製したものであるが、その内容の正確なる事

を証するため、ここに署名する。 
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